
CIRCOSCRIZIONE 7 ^
Aurora - Vanchiglia - Sassi
- Madonna del Pilone 

MOZCI7 2 / 2025 24/03/2025

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia - Sassi -
Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo ZINDATO Maria

CRISPO Michele LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 25 presenti.

Con la partecipazione del Segretario ROLANDO Matteo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

C.  7 -  ATTIVIAMO UN FONDO D'URGENZA PER I  COMMERCIANTI E I
RESIDENTI DI BORGO ROSSINI VITTIME DI ATTI VANDALICI A SEGUITO
DELLA MANIFESTAZIONE NON AUTORIZZATA DEL 7  FEBBRAIO 2025.
MOZIONE.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

PREMESSO CHE
quasi tutte le forze politiche hanno espresso solidarietà ai commercianti di Borgo Rossini per i gravi
atti vandalici subiti durante la manifestazione non autorizzata del 7 febbraio 2025.

CONSIDERATO CHE
il problema dei danni arrecati ad oggi rimane in capo ai commercianti stessi che devono ripristinare
le attività commerciali a loro spese.

PRESO ATTO
che la Circoscrizione 7 in data 27 febbraio 2025 ha scritto al Sindaco di Torino una lettera in cui
proponeva che, in occasione di futuri eventuali episodi analoghi, sia Amiat ad intervenire anche con
l'attivazione di un fondo straordinario.

IMPEGNA IL PRESIDENTE DELLA CIRCOSCRIZIONE, IL COORDINATORE DELLA
COMMISSIONE ED IL CONSIGLIO STESSO

a farsi parte attiva con l'Assessorato al Commercio, al Bilancio e gli uffici comunali preposti, al fine
di poter attivare un fondo speciale d'urgenza che possa coprire le spese sostenute dai commercianti
e residenti vittime di atti vandalici, e valutare la possibilità di attivare un bando "Negozi sicuri"
eventualmente con la collaborazione della Camera di Commercio, così come avviene già in altre
città italiane (Firenze - Bologna).

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il Presidente dichiara APPROVATA tale proposta di MOZIONE con il seguente risultato:

Dichiarano di non partecipare al voto la/i Consigliera/i: ALESSI, CARIA, GIOVANNINI

Presenti e votanti: 22
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Voti favorevoli: 21
AUSILIO, CABBIA, CAMMARATA, CRISPO, D’APICE, DE COLL', DERI, GENOVESE, 
GIANOTTO, GIARDINA, INI’, LAURIA, LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, PIRAS, 
RAZZETTI, RODIA, SABATINO, ZINDATO

Voti contrari: 1
BRASCHI

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Matteo Rolando
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